

Prima Auftakt für unsere 1. Jugend



Am gestrigen Abend startete unsere neue "Erste", bestehend aus Justus, Robin, Tobi und Jan, in die neue Saison. Eigentlich hätte dies schon eine Woche eher passieren müssen, allerdings wartete man beim Heimspielauftakt gegen den SV Räckelwitz vergebens auf die Gäste. Gestern ging es also endlich los und wir fuhren nach Neschwitz, wo ein richtig schwerer Brocken auf uns wartete.

Der SV Blau-Weiß Neschwitz war als Staffelsieger die letzten beiden Jahre jeweils an der Endrunde um den Kreismeistertitel beteiligt und geht auch dieses Jahr mit der gleichen Mannschaft an den Start. Unsere 1. Jugend ist dagegen quasi die 2. Jugend vom letzten Jahr. Trotzdem wurde das ehrgeizige Ziel ausgegeben dieses Jahr um den Staffelsieg bzw. Kreismeistertitel mitzuspielen.

In weiser Voraussicht auf knappe und vorentscheidende Doppelpartien haben wir die letzten beiden Trainingseinheiten unsere Stammdoppel trainiert und siehe da - es wurde belohnt. Justus/Jan legten eine Achterbahnfahrt hin. Erst eine sichere 2:0 Satzführung, dann riss der Faden völlig bis man 4:8 und 7:10 im Entscheidungssatz hinten lag, um dann wieder mit 5 Punkten in Folge vorbeizuziehen und den Sieg einzufahren. Am Nebentisch ging mit anderer Satzfolge es ähnlich spannend zu und auch dort lautete das Endergebnis 12:10 im 5. Satz für Robin/Tobi. Da war die wichtige 2:0 Führung, die allerdings auch sehr glücklich war.

2:0 Führung nach den Doppeln

In der Folge verlief die Partie recht monoton. Während in den ersten beiden Einzelrunden Justus und Robin im oberen Paarkreuz als Verlierer vom Tisch gingen, konnten Tobi und Jan im unteren Paarkreuz alle Punkte einsacken. Sehr knapp ging es dabei bei Robins Niederlage (8:11 im 5. Satz) gegen Hohbrack zu und Geburtstagskind Tobi hatte auch alle Hände voll zu tun. Als er im dritten

Satz gegen Materialspieler Zschornack bereits mit 0:2 Sätzen und 4:6 Punkten hintenlag, brachte ein Timeout die Wende und er konnte das Match durch härtere Angriffsschläge noch für sich entscheiden.

6:4 Führung nach der zweiten Einzelrunde

In der letzten Einzelrunde kamen dann die erhofften zwei Punkte, weil Justus und Robin recht sicher in jeweils drei Sätzen ihre Gegner des unteren Paarkreuzes bezwingen konnten. Letzterer hatte dabei den etwas schwereren Rucksack zu tragen, in dem er das letzte und entscheidende Spiel bestreiten musste. Tobi machte ein gutes Spiel gegen Hobrack, musste aber mit 8:11 im 5. Satz passen. Am Nebentisch hatte Jan dem gut aufgelegten Schwarze nicht viel entgegenzusetzen.

8:6 Erfolg am Ende

Der Vorsprung aus den Doppelpartien wurde also ins Ziel gerettet und die Freude nach dem 8:6 Erfolg war riesengroß, weil der Gegner absolut ebenbürtig war. Das Rückspiel in der Rückrunde wird noch ein heißer Tanz. Aber bis dahin sind noch 7 Spiele in der Hinrunde zu bestreiten. Als nächstes kommt (hoffentlich ;) am kommenden Montag mit der SG Wiednitz/Heide auch ein guter Gegner in die Schützenplatzhalle.

2. Jugend

Das Auftaktprogramm für unsere 2. Jugend in der anderen Staffel (3) war übrigens auch nicht ganz ohne. Im ersten Auswärtsspiel in Cunewalde mussten wir kurzfristig und krankheitsbedingt auf Franz verzichten. Dafür sprang Chantal ein, die ihre Sache gut machte und einen Einzelerfolg beisteuern konnte. Letztendlich holten dann aber Florian(2), Ole(1,5) und Elias(1,5) in der Summe nicht genug Punkte, so dass man beim Endstand von 6:8 aus unserer Sicht dem Gegner gratulieren musste. Besser lief es im zweiten Spiel gegen den Staffelfavoriten TTC Neukirch, die ohne ihre Nummer 4 Thea Müller antraten. Bei uns sprang wieder Chantal kurzfristig ein, dieses Mal für Elias und konnte 1,5 Punkte beisteuern, ebenso wie Ole. Oben sorgten der wieder genesene Franz sowie Florian für jeweils 2 Punkte, so dass am Ende ein wirklich gutes 7:7 Unentschieden raussprang. Am kommenden Montag gehts für die 2. Jugend zum Auswärtsspiel nach Kirschau/Sohland, was auch keine leichte Aufgabe sein wird.